



南風にのって

倉敷市立倉敷南小学校
学校だより 第7号
令和6年11月19日

朝夕が冷え込み、冬の訪れを感じる季節になりました。今月末の学習発表会に向けて、各学年では練習に熱が入ってきています。合唱や合奏ではみんなの息を合わせようと音をしっかりと聴いたり、劇ではどんな動きや表情でせりふを言うか工夫したりして、一生懸命に練習しています。本番をどうぞお楽しみに！

感染症が心配な時期でもあります。元気に学校生活が送れるように、体調管理も含めて、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

秋の遠足

10月30日

10月30日に、1年生から5年生が秋の遠足に行ってきました。心配されていた雨も上がり、さわやかな秋空のもと、それぞれの目的地に向かって出発しました。各学年とも、現地での活動を楽しんだり、おうちの方に作っていただいたおいしいお弁当を食べたりして、一日元気に過ごしました。子どもたちにとって、思い出に残る楽しい体験となりました。保護者の皆様には、お弁当などの遠足の準備、お世話になりました。ありがとうございました。



<1年生：矢掛町総合運動公園>
ローラー滑り台やターザンロープなどの遊具で思いっきり遊びました。どんぐりや落ち葉などの秋見つけもしました。



<2年生：福山市立動物園>
ゾウやライオンなどの動物を見て回りました。ゾウの大きさにびっくり！！友達と仲良くお弁当を食べました。



<3年生：日本被服>
学生服のことにについて話を聞いたり、見学したりしました。いろいろなデザインの学生服を試着させていただきました。



<4年生：美観地区など>
大原美術館で絵を見たり、美観地区をグループで散策したりしました。観光客の方々にインタビューし、美観地区の魅力を見つけました。

<5年生：三菱自動車水島製作所>
自動車を組み立てる工場に見学に行きました。工程を自分の目で見て、ものづくりのすごさを実感して帰りました。



岡山県教育関係功労者表彰

特に業績のあった学校として表彰されました

岡山県教育委員会では、毎年教育関係で業績のあった学校や団体、教職員を表彰しています。令和6年度は、倉敷南小学校が特に業績のあった学校として表彰されました。ICTを効果的に活用し、「自ら課題をもち、探究する」子どもたちの姿が見られるように、授業改善を進めたことが評価されました。令和4年度から2年間研究を進めてきた成果が、日々の授業の中で表れています。これからも生き生きと学ぶ子が増えるように、教職員一同研究を進めていきたいと思ひます。

表彰状

倉敷市立倉敷南小学校

貴校はICTの積極的活用による授業改善を目指した小学校教育の研究と実践に多大な成果をあげられたので表彰します

令和6年11月1日

岡山県教育委員会

6年生 陸上記録会

11月6日

倉敷運動公園陸上競技場で行われた倉敷市学童陸上運動記録会に6年生が参加しました。100m走やソフトボール投げなどの種目に出場しました。運動の好きな子、苦手な子などいろいろですが、一人一人が自分の目標をもち、頑張り続けていた姿は印象に残りました。また、友達が競技している時、一生懸命に応援したり、競技を終えて帰ってきた友達にすかさず声をかけたりしている様子が多く見られ、仲間とともに頑張ろうとする心の成長も感じました。素敵な秋の一日でした。



4年生 山の学習

11月12日、13日

4年生が倉敷市自然の家に山の学習に行ってきました。すがすがしい山の空気を吸い、美しい自然を満喫してきました。4年生にとっては初めての宿泊を伴う行事でしたが、自然の家の生活信条である「規律」「友情」「奉仕」を心に刻み、きまりを守って友達と協力しながら頑張りました。みんな楽しく活動することができ、たくさんの思い出を作ってきました。自然の家で生活する中で、友達を思いやって助け合うこと、最後まで頑張りぬくことなど、多くの学びがありました。今後の学校生活においても、山の学習で学んだことをいかして自覚ある行動をし、より一層成長してくれるものと期待しています。高学年に向けての4年生の活躍が楽しみです。



入所式では木をこすって火をおこす採火をしました。苦労して火がおこった時には歓声が上がりました。



ウォークラリーではコマ図をたよりに、グループで協力して歩きました。



キャンプファイヤーで赤々と燃えた火はとてもきれいでした。各クラスの出し物で盛り上がりました。

暗夜行路では、目隠しをしてロープを手掛かりにゴールを目指します。山の中は斜面や木があって進むのが大変です。合言葉や中間の励ましで頑張り抜いて、ゴールできたときは、最高の気分です!!



友達と一緒に過ごした2日間、友達との絆がより強くなりました。

あいさつ運動



10月の中旬から、運営委員会の児童が中心になってあいさつ運動をしています。毎週火曜日と木曜日に行っています。運営委員会の児童の他にも、1年生と6年生、3年生と5年生、2年生と4年生のペア学年で順番に児童が参加して、登校してきた人に「おはようございます!!」と元気なあいさつをしています。あいさつ運動のある朝は、学校中に元気なあいさつが響き渡って、一日のスタートが気持ちよく切れます。いつでもどこでも気持ちのよいあいさつができる倉敷南っ子でいてほしいと思います。